

11.10.2014 - Süddeutsche Zeitung

Reform der Pfarreien: Kirche stellt Kurs infrage

München-Region-Bayern

München – Das Erzbischöfliche Ordinariat denkt über einen Kurswechsel bei der Strukturreform der Pfarreien nach. Diese sah vor, nur Priester als Leiter zu akzeptieren und notfalls weitere Pfarrverbände zu schaffen. Bei der Diözesanratsversammlung in Freising sagte Generalvikar Peter Beer am Freitag aber, man könne Einheiten nicht nur vergrößern, sondern müsse „die Frage nach einem Miteinander von Laien, Priestern und Ehrenamtlichen stellen – auch was die Frage der Leitung angeht“...

wet

Zuletzt geändert am 11.10.2014